
Oberbürgermeister Unterlehberg führt kurz in die Vorlage ein und beantwortet einige 
Nachfragen. 
 
Der Ausschuss stimmt einem Wortbeitrag aus den Reihen der Zuhörer zu. 
Herr Sievers führt aus, dass seiner Meinung nach der Einzelhandel durch ein FOC sehr stark 
belastet wird und es zu Schließungen von Fachgeschäften kommen kann. 
 
Frau Först (Stadtteilvorsteherin Wittorf) regt an, dass in dem Arbeitskreis genau geklärt werden 
sollte, was unter dem Begriff FOC zu verstehen ist, da es verschiedene Formen gibt. 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 


